

*Les journées de la presse
commence à Granma par une
visite des sites historiques
(+Photo et audio)*



Photos : Leipzig del Carmen Vázquez

Auteur : Leipzig del Carmen Vázquez García*

Bayamo, 3 mars (RHC) Les journalistes de la province cubaine de Granma ont commencé une journée d'activités pour la Journée de la Presse Cubaine par la visite de sites historiques de cette région orientale.

Le parc national de La Demajagua à Manzanillo, lieu historique où le patricien de Bayamo Carlos Manuel de Céspedes a commencé la guerre pour l'indépendance de Cuba le 10 octobre 1868, a été la première

étape pour le groupe, composé de vétérans et de jeunes professionnels de la radio, de la télévision et de la presse écrite.

La visite s'est poursuivie au musée Casa Natal Celia Sánchez Manduley, à Media Luna, où les participants ont pu apprécier des objets personnels de l'héroïne de la Sierra y Llano et découvrir les détails de la campagne organisée à l'occasion du 45e anniversaire de sa disparition physique.

La visite s'est achevée au parc national Desembarco del Granma, où est commémorée l'arrivée des expéditionnaires du Granma Yacht près de la plage de Las Coloradas, le 2 décembre 1956.



Daniel García Zayas, président de l'Union des journalistes cubains de ce territoire oriental, a déclaré que cette activité visait à en apprendre un peu plus sur l'histoire locale et a souligné que la journée comprenait des échanges, des ateliers et un travail productif.

De leur côté, les jeunes Raquel María González Álvarez et Beatriz Ganado Arias, ont reconnu l'importance de cette visite.

Depuis 1990, chaque 14 mars, Cuba célèbre la Journée de la presse, dans le but d'honorer la naissance du journal Patria, organe créé par José Martí, où ont été publiés les fondements du Parti révolutionnaire cubain.

*Correspondant de Radio Habana Cuba à Granma

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/377920-les-journees-de-la-presse-commence-a-granma-par-une-visite-des-sites-historiques-photo-et-audio>



Radio Habana Cuba